



Ingérop renforce son expertise et sa présence dans l'océan Indien avec l'acquisition d'Envirotech Ingénierie



Signature entre Yves Metz, président d'Ingérop et Benjamin Tessier, responsable d'Envirotech Ingénierie
© Ingérop

Rueil-Malmaison, le 27 novembre 2024 – Ingérop annonce l'acquisition d'Envirotech Ingénierie, société d'ingénierie basée à La Réunion. Cette opération marque une nouvelle étape dans le développement du groupe d'ingénierie et de conseil dans l'océan Indien en lui permettant non seulement de renforcer sa position dans la région mais aussi de consolider son expertise en matière de dossiers réglementaires liés aux environnements tropicaux.

Envirotech Ingénierie : un acteur clé de l'environnement réunionnais et mahorais depuis 2014

Fondée à Saint-Paul de La Réunion, Envirotech Ingénierie s'est imposé comme un partenaire de choix pour les acteurs publics et privés locaux. Avec une équipe de 7 collaborateurs, l'entreprise intervient dans des domaines clés tels que l'écologie, les dossiers réglementaires, l'aménagement du territoire, la gestion des sites pollués, le désamiantage ou encore la constitution de dossiers ICPE pour l'industrie.

Parmi ses clients emblématiques, Envirotech Ingénierie compte des collectivités publiques telles que la Région de La Réunion, le Département de La Réunion, les communautés d'agglomérations comme la CINOR, la CIVIS, le TCO, les donneurs d'ordre mahorais ainsi que les grandes entreprises industrielles et de construction du secteur.

« Depuis sa création, Envirotech a été un partenaire clé de notre agence locale à la Réunion, avec lequel nous partageons les mêmes valeurs. Ce rapprochement s'est donc effectué naturellement. Il nous permet de consolider nos expertises et relever ensemble de nouveaux défis sur les territoires de l'île de la Réunion et de Mayotte, sensibles écologiquement », explique Thibault VOIRY, responsable de la région océan indien chez Ingérop.

Des synergies prometteuses aussi bien pour Ingérop que pour Envirotech Ingénierie

Cette acquisition apporte des avantages majeurs et stratégiques aux deux parties prenantes :

« Pour Envirotech, l'appui d'un grand groupe comme Ingérop nous permet de nous positionner sur des marchés de plus grande envergure et d'étendre nos activités à d'autres territoires de l'océan Indien : Mayotte, Madagascar ou l'île Maurice. De plus, nous bénéficierons de l'ensemble des expertises et des ressources dédiées au climat, au vivant et à l'environnement de la filiale spécialisée Actierra », précise Benjamin Tessier, responsable d'Envirotech Ingénierie.

Pour Ingérop, l'intégration à 100 % d'Envirotech Ingénierie enrichit son expertise et sa compétence en matière d'écosystèmes tropicaux. Elle permet également de renforcer son équipe sur place avec une nouvelle implantation géographique à l'ouest de l'île et d'apporter une réponse plus pointue aux besoins de ses clients grâce à une maîtrise renforcée des aspects réglementaires.

L'adaptation et la résilience sont des valeurs fondamentales d'Ingérop, placées au cœur de tous ses projets de construction et d'aménagement. *« Les spécificités de la faune et de la flore locales nécessitent une expertise pointue, essentielle pour garantir la qualité et la conformité des dossiers réglementaires des aménagements que nous portons »,* souligne Ludovic Gautier, directeur Méditerranée et océan indien.

« Avec cette nouvelle opération, Ingérop réaffirme son engagement en matière de durabilité des territoires et se positionne comme un acteur incontournable de l'ingénierie de la construction dans l'océan Indien » conclut Yves Metz, président du groupe Ingérop.

À propos d'Ingérop

Basé à Reuil-Malmaison, Ingérop est un groupe d'ingénierie et de conseil, œuvrant sur des enjeux majeurs pour bâtir, dès à présent, le monde de demain : mobilité durable, transition énergétique, cadre de vie. Le groupe a acquis une solide notoriété dans l'ensemble des métiers de la construction : bâtiment, eau, énergie, industrie, infrastructure & mobilité, transport, ville. Ses équipes aguerries proposent un accompagnement technique pointu, couvrant toutes les phases des projets et des chantiers. Acteur de référence en France, Ingérop dispose d'une forte présence à l'international, en constante progression. Le groupe poursuit en effet son développement régulier, en s'appuyant sur son indépendance actionnariale, son expertise technique, sa capacité d'innovation et sa proximité avec ses clients.

Service de presse Ingérop

QUATRIEME JOUR

Antoine Billon, Cindy Mouchard, Christelle Robin Velut

abillon@quatriemejour.fr

cmouchard@quatriemejour.fr

crobinvelut@quatriemejour.fr

Tél. : 01 42 23 44 51

Contact Communication Ingérop

Sophie Rapatel - Directrice de la communication

sophie.rapatel@ingerop.com

Port : 06 20 88 16 76

www.ingerop.fr

